

2025-03-11

Imparte IECM taller contra la NO normalización de la violencia contra la mujer

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://hojaderutadigital.mx/imparte-iecm-taller-contra-la-no-normalizacion-de-la-violencia-contra-la-mujer/>

Reflexiona el funcionariado masculino sobre el problema en el marco del 8M

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) impartió el Taller de reflexión y sensibilización para la no normalización de las violencias contra las mujeres, como parte de la capacitación continua que brinda al funcionariado y en el marco de las actividades por el Día Internacional de la Mujer.

Alrededor de 80 funcionarios de diversas áreas del Instituto reflexionaron sobre las actitudes, prácticas y comportamientos que perpetúan la violencia contra las mujeres y la normalizan, pues identificarlas y nombrarlas es el primer paso para erradicarlas.

Durante el taller abordaron los diversos tipos de violencia que existen, pues además de la física y psicológica o emocional, que son las más conocidas, existen la económica o patrimonial, la violencia laboral, el ciberacoso laboral o la violencia simbólica laboral, que consiste en hacer chistes o bromas machistas, usar imágenes sexuales en reuniones y tolerar estos actos o minimizarlos.

También se analizó el violentómetro, que es una escala diseñada para medir diferentes tipos de violencia contra las mujeres y que podrían no ser identificados como tales por la normalización que existe. El personal masculino del IECM también aprendió qué hacer para erradicar las violencias contra las mujeres, cómo cuestionar y desaprender ese tipo de conductas, no ser cómplices del machismo, hablar con otros hombres sobre este tema, apoyar iniciativas de igualdad de género, educar a las nuevas generaciones en torno a este problema y buscar ayuda profesional en caso de ser necesario.